



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

15/07/2023

REGIONALES



Búsqueda de personas desaparecidas no está suspendida, aclara el gobernador, Enrique Alfaro

La búsqueda de personas desaparecidas o no localizadas en Jalisco no están suspendidas, lo que se suspendió fue búsquedas a partir de llamadas anónimas e invitarán a los grupos de búsqueda a mesas de diálogo para conformar los protocolos a seguir en las búsquedas, aclaró el gobernador, Enrique Alfaro Ramírez. Tras el atentado en donde fallecieron elementos de la Fiscalía, de la policía municipal de Tlajomulco y algunos civiles, el mandatario anunció que los operativos de búsqueda en fosas clandestinas a partir de llamadas anónimas eran las que se suspendían.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/busqueda-de-personas-desaparecidas-no-esta-suspendida-aclara-el-gobernador-enrique-alfaro-10376361.html>